

## 花と緑のまちづくり交流会（定例会）

日 時：2012年9月15日（土）10：00～12：00

場 所：花と緑の交流間 1F 会議室

参加者： 8 団体、 9 名

はじめに一言（各自が順番に最近の近況などを簡単に報告）

活動グループからの情報提供も併せて

- ・土居川公園のキョウチクトウを剪定してもらい、いっぺんに明るくなりました。
- ・千の花広場 おもてなし花壇に植栽するためのバラを値段交渉して仕入れたのですが、昨日の夕立で雨にたたかれ花がなくなってしまいました。せっかく育ったコスモスやノボタンも倒れてしまいました。朝から支柱を立ててきました。
- ・9月9日の花のボランティアの秋まき活動が始まりました。堺東駅前のフラワーポットやデッキ、大小路のハンギングバスケットなどの花植えのお手伝いを行います。9月19日にハンギングバスケットの植栽と20日にフラワーポットの植栽を行います。あとの水遣りなどの維持管理をよろしくお願いします。また、9月28日に花づくりの講習会も行います。
- ・9月9日の花のボランティアの秋まき活動に公園協会の理事長がお見えになり、あいさつしていただきました。今年の夏は、特に水遣りが大変でしたが、後半適度に雨も降って助かりました。
- ・千の花広場 おもてなし花壇用に用意している苗が昨日の雨でどうなってるのか心配です。今年のテーマが飛躍ということで非常に難しいですね。朝早く、犬の散歩してるときに花苗を盗っていく人を見かけました。花を抜いてすぐに自転車の前カゴの袋に入れてすぐふたをする、非常に素早いです。注意はしました。
- ・地域の活動場所にビニールハウスが無かったので、せっかく発芽した苗が虫に食われたりしたのですが、8月末に組み立て式の小さなハウスですができあがりしました。これからはいい苗ができると思っています。今は、サクラソウとビオラ、ハボタンを育てています。虫の対策に農家では不織布のシートをトンネルにして育てています。  
千の花広場 おもてなし花壇用の苗を国華園に買いに行ってきたのですが予算オーバーで何とか交渉して予算内で仕入れました。普段花は種から育てるので買うことは無いのですが、結構高いものですね。道中でだんじり祭りがあり大変でした。10月11日に市内の古樹古木を地域の仲間を探訪してきます。先日木曾方面に旅行に行ってきました。涼しくて快適でした。また、京都の哲学の道のウォーキングにも参加しましたが、木曾に比べて京都はさすがに暑かったです。10月23日（火）に、「花・いっぱい講習会」を開催します。

・9月19日に地域の公園で秋の花の寄せ植え作り講習会を開催します。また、10月27日に堺市総合福祉会館で「さかいボランティア・市民活動フェスティバル」が開催されます。

・このあいだから、交流館に飾ってあるシカの木工作品を見て、いろんな人から問い合わせがあり対応に忙しくしてました。これからススキの穂が出てくるので、穂を使ったふくろう作りの資料があるので、皆さん作ってみてください。目は、100円均一ショップで可愛いのが売ってます。チャレンジしてみてください。

## その他

緑化祭の出展内容について：10月28日 大仙公園 いこいの広場

- ・花と緑のまちづくり交流会の活動グループ紹介パネル展示
- ・シカの木工作品や蔓のバスケット、木と枝でつくる椅子などの展示
- ・しいたけのホダ木の販売
- ・モミジのミニ盆栽の販売

次回10月15日でモミジのミニ盆栽作りと緑化祭の準備行います。

材料の調達、育て方の虎の巻、作品紹介、販売品のネームプレートとづくりなど他に何かあれば、考えておいてください。

当日のイベントブースの当番もよろしくお願いします。



## 次回定例会

日時：2012年10月15日（月）

場所：花と緑の交流館